

Versammlung in Gottenheim

Gottenheim. Am Samstag, 19. November sind alle Bürger zu einer Bürgerversammlung in die Gymnastikhalle der Grund- und Hauptschule in Gottenheim eingeladen. Bürgermeister Volker Kieber wird einen Rückblick über die wichtigsten Themen und Erfolge im vergangenen Jahr geben, verbunden mit einem Ausblick auf die anstehenden Aufgaben in den kommenden Monaten. Im Mittelpunkt der Bürgerversammlung steht aber das Thema „Bürgerschaftliches Engagement“.

Dazu wird der Bürgermeister über vielfältige Aktivitäten von Bürgern für Bürger in der Gemeinde berichten und diese würdigen. Dieses vorhandene wertvolle Engagement soll in Zukunft gebündelt werden und zur Grundlage von Entscheidungen und Entwicklungen in der Gemeinde werden.

Fachliche Begleitung

Fachlich begleitet wird der Aufbau des „Bürgerschaftlichen Engagements“ in Gottenheim vom „Zentrum für zivilgesellschaftliche Entwicklung“ an der Evangelischen Fachhochschule in Freiburg.

Der Leiter dieses Zentrums, Professor Dr. Thomas Klie, und seine Mitarbeiterin Dr. Martina Wegner werden auf der Bürgerversammlung über Möglichkeiten und Ziele eines vernetzten Engagements informieren. Dazu wurde ein Fragebogen erarbeitet, der auf der Bürgerversammlung vorgestellt wird.

Die Auswertung der Fragebögen und das Ergebnis der Bürgerversammlung sollen Grundlage sein für die Bildung von Arbeitsgruppen zu wichtigen Zukunftsthemen, wie zum Beispiel die Tourismusförderung, die Verbesserung des Ortsbildes, die Förderung und Unterstützung von Kindern, Jugendlichen oder Senioren.

Bürgermeister Volker Kieber versteht diese Auftaktveranstaltung zum „Bürgerschaftlichen Engagement“ als Grundlage für die Erarbeitung von Leitbildern und Zielen für die Arbeit der Gemeindeverwaltung und des Gemeinderates. Volker Kieber betont: „Auf dem Weg zu einer Bürgerkommune bietet dieser Prozess des „Bürgerschaftlichen Engagements“ für jeden Bürger die Möglichkeit, sich an der Entwicklung der Gemeinde aktiv zu beteiligen.“ (RK)